

# quel cirque !

Sortie des CM2C aux STUDIOS 240

Le 12 novembre 2019



Mardi 12 novembre 2019, notre classe de CM2C est allée aux studios 240 pour voir une pièce de théâtre dont le thème était le cirque. Nous avons été accueillis par Chloé, mais dans son cirque, on l'appelle Clochette.

Dans son spectacle, elle nous a raconté l'histoire de sa famille : Arthur, son grand-père, qui gérait son propre cirque, et Anna, son ancêtre qui était écuyère. Elle nous a présenté son cirque et son chapiteau à elle, celui du Collectif AOC, qui est très différent de celui de son grand-père. Elle y fait du fil de fer.



Elle nous a présenté ses amis qui travaillent avec elle. Au départ, elle nous parlait un peu de leur métier et ensuite elle les imitait... Puis nous avons vu des photos d'eux dans un album. Il y avait par exemple Alex qui construit et répare leur chapiteau.

Après une courte récréation, nous sommes retournés dans la salle. Chloé nous a donné des tickets de couleurs. Nous sommes passés par groupe pour construire la maquette d'un chapiteau. Pendant que ce n'était pas notre tour, nous étions en ateliers jeux ou lecture. Il y avait de l'équilibre avec de petits personnages en bois, réparer des petites voitures, des jeux de 7 familles et des puzzles. Entre chaque atelier on se réunissait pour que le groupe qui avait construit un bout de la maquette explique ce qu'il avait ajouté.

Avant de repartir, nous avons choisi le métier que nous aimerions faire dans un cirque. Un Playmobil nous a représentés sur la maquette que nous avons construite.

Nous sommes restés jusqu'à 16h20. Il a fallu rentrer en courant !

Nous avons beaucoup aimé cette sortie. Le spectacle était drôle et éducatif et le montage du chapiteau par équipe nous a bien plu.

Merci à Chloé, et à Catia de nous avoir proposé cette sortie.



Article écrit à partir des textes de Lucas, Belkiss, Yanice, Chems Eva, Dounia, Anissa, Victor, Soumeya, Alexis, Alicia, Enzo, Clara, Ambre et Audrey.

